

 Fecha: 04-01-2025
 Pág.: 7
 Tiraje: 3.000

 Medio: El Heraldo
 Cm2: 367,0
 Lectoría: 6.000

 Supl.: El Heraldo
 VPE: \$733.968
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Carrera de pedagogía ofrece sueldos competitivos y casi el 100% de empleabilidad

Carrera de pedagogía ofrece sueldos competitivos y casi el 100% de empleabilidad

on pocas las carreras de pedagogía que pueden contar con casi un 100% de empleabilidad al primer año de egreso y con remuneraciones muy por encima del promedio de lo que reciben los profesores en Chile. Ese es el caso de las carreras de Pedagogía en Alemán, que dicta la Universidad de Talca para los niveles de educación parvularia, básica y media.

Esta oferta académica ha logrado posicionarse en el mercado laboral por que existe una gran demanda de este tipo de docentes en diferentes estable-

cimientos del país. Así lo explicó el director del Colegio Alemán de Chicureo, Carlos Kotoulek, quien destacó que, "para los colegios alemanes, hace tiempo está la necesidad de contar profesores en el área. En nuestra institución proyectamos un crecimiento institucional y esto va a significar más cursos y profesionales".

En este sentido, destacó que "el profesor de alemán, a diferencia de otros profesionales, puede elegir dónde trabajar. Es más, un docente de esta área se presenta a una entrevista de trabajo generalmente para elegir si ese será el colegio en el que va a trabajar".

Por su parte, el director del Colegio Alemán de Santiago, Fritz Helms, agregó que "en este momento, estamos en búsqueda de profesores, específicamente aquellos que dicten clases para el segmento de estudiantes de alemán como lengua extranjera y también como idioma materno".

Los testimonios de jóvenes egresados validan la demanda laboral que tienen estas carreras. El profesor de alemán de la UTalca y recién titulado, Damián Molina, quien trabaja en el Colegio Se trata de las carreras de Pedagogía en Alemán de la Universidad de Talca, que ofrecen una rápida incorporación al mundo laboral a sus egresados. Además, cuenta con un programa de formación personalizado, que incluye una estadía académica en Europa para sus estudiantes.

Sankt Thomas Morus (Providencia), có la rapidez a la hora de encontrar su primer trabajo. "Llegué como practicante el año pasado y el proceso de búsqueda fue muy rápido gracias a la red de colegios alemanes. Tengo compañeros con los que egresamos el año pasado y ellos también se encuentran trabajando en Chillán, Vitacura y en diferentes lugares de Chile", explicó.



Respecto a los ingresos que obtiene un profesor en alemán, Molina explicó que "es una cifra que me mantiene y con la que puedo vivir tranquilo. Sé que hoy en Chile es muy difícil vivir con un sueldo, pero la pedagogía en alemán es bien pagada, una de las más altas dentro del rubro".